

Isabelle Harsch  
Rue des Contamines 21  
1206 Genève

Service du Conseil municipal (SCM)  
Secrétariat général  
**A l'attention de M. Amar Madani**  
Rue de la Coulouvrenière 44  
1204 Genève

Genève, le 21 juin 2021

**Concerne : Lettre démission Conseil Municipal - Isabelle Harsch**

Monsieur le Président du Conseil Municipal,  
Mesdames et Messieurs les Conseillères et Conseillers Municipaux,

Par la présente, je vous remets ma démission, m'étant rendu à l'évidence, il ne m'était plus possible de concilier mon emploi du temps professionnel et mon mandat au Conseil Municipal de la Ville de Genève.

C'est avec regret que j'interromps ce mandat au bout de la 1<sup>ère</sup> année de législature, mais mes fonctions de directrice générale au sein de mon entreprise ne sont pas compatibles avec le temps indispensable pour m'investir dans ce conseil.

La crise du COVID, que nous traversons depuis le début de notre législature, n'est certainement pas anodine quant à ma décision, car comme nous le savons tous, cette période de pandémie a eu un impact important sur toutes les entreprises. Et, bien que nous ne nous en sortions pas trop mal et que nous voyions poindre une reprise, il est essentiel pour moi de concentrer toute mon énergie et mon temps sur mon entreprise et ses collaborateurs afin d'en poursuivre le développement pérenne.

Je n'avais, en outre, certainement pas évalué à sa juste valeur l'investissement en temps que représente un tel mandat et je m'en excuse auprès des personnes qui ont voté pour moi et m'ont accordé leur confiance, attendant de ma part que la voix des entrepreneurs soit entendue dans ce plénum.

Je remercie mon groupe, le groupe PDC : vous êtes une équipe formidable, toujours prête à partager avec beaucoup de générosité ses connaissances et ses compétences. Vous m'avez énormément soutenue et ces mois à vos côtés m'ont permis de grandir. Merci à Alain De Kalbermatten, notre chef de groupe qui m'a montré comment manœuvrer habilement pour faire aboutir nos projets PDC et, merci à chacun d'entre vous avec qui j'ai eu beaucoup de plaisir à collaborer durant cette année de législature.

J'adresse enfin tous mes vœux de succès à Marie Barbey Chappuis, notre conseillère administrative, qui fait un travail formidable ; je suis très fière d'avoir fait partie de son groupe !

Bonne chance à tous pour la suite de votre engagement pour notre Ville !

Sincèrement,

Isabelle Harsch

